
 

  

 

 

 

何かと行事ごとの多い２学期ですが、コロナ禍で規模を縮小していた行事等が元通りに実施でき

るようになり、ここ数年に比べるとかなり質量ともに増加した感じのする２学期でした。お陰様で、

いずれの行事にしても充実したものになり、子供たちの成長にしっかりと繋げられたのではないか

と思います。特に、運動会、日曜参観・バザーでは、育友会役員 

の皆様を中心に大変お世話になりました。子供たちの頑張る姿と 

笑顔をたくさんの方に見ていただけて、嬉しかったです。本当に 

ありがとうございました。先日は、年末の恒例となっている老人 

クラブの皆様による門松づくりも行っていただきました。感謝申 

し上げます。保護者、地域の皆様方、よいお年をお迎えください。 

 

                         ３年生が総合的な学習の時間の勉強で、町内の探検に出かけました。 

誰でも、知っているようで知らないのが、身近な地元のことで、改めて調べ

てみると意外な発見があるものです。学校前の駐在所を訪ねた班は、 

普段のお仕事について説明していただいた他、パトカーの助手席に乗 

せていただき、普通の車にはついていない特別な装置なども見せてい 

ただきました。その他、子供たちの希望によって、町内のあちこちの施設 

やお店を訪問し、インタビューさせていただいています。ご協力いただ 

いた皆様、ありがとうございました。調べたことや考えたことをしっかり 

まとめて、町についての理解と愛着を深めてくれることを願っています。 

 

                ５年生で、建設業についての出前講座がありました。私たちの暮

らしを支える、なくてはならない産業である建設業ですが、どのよう 

な思いや願いでお仕事をされているのかお聞きする機会はあまりなく、講師として来校いただいた建設業

協会の方に、ビデオなどを使い丁寧に教えていただきました。ダムや橋といった大型事業の他、道路や住

宅、そして学校など公共施設の建設を担っている仕事で、特殊な機 

械も使われていて、現場では、安心・安全な職場としての整備にも気 

を配られているそうです。当日は、重機を７台も持ってきていただき、 

実際に運転席に座っての操作までさせていただきました。みんなワ 

クワクドキドキといった、何とも言えない表情をしていました。私は、 

高いところが苦手なので、ぞくぞくしますが、高所作業車からの見 

晴らしを楽しんでいる子も多かったです。将来、建設業で働くのも 

いいなぁ、なんていう感想を持った子もいたのでは、と思います。 
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２学期も無事に終了！！ ありがとうございました 

学校に重機がやって来た 

高所作業車で空中へ 

サイレン、スピーカーも付いています 

おじゃましました 


